



Alito en la ONU: “La democracia en México está en peligro”



Alejandro Moreno, en toma de video, presenta queja en la ONU.

Entrega documento en la oficina de la Alta Comisionada señalando “persecución política”

Alejandro Páez Morales

Ciudad de México

En medio de la crisis interna y la exigencia de su renuncia por parte de 15 exgobernadores, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno acudió a las oficinas de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, donde entregó un documento en el que acusa la “persecución política que el Gobierno federal de México ha emprendido en contra de los partidos políticos de oposición” y advierte que nuestra democracia está en peligro.

En su carta, afirma que, el régimen mexicano que encabeza el presidente López Obrador se acerca mucho a lo que se definiría como autoritario, ya que desde el gobierno se ataca a autoridades electorales, tribunales, instituciones, a los medios de comunicación y a toda voz que exprese desacuerdo con su desastrosa manera de gobernar.

Acusó que el gobierno y Morena han usado recursos públicos y a las agencias de seguridad y procuración de justicia, como la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) y la Fiscalía General de la República (FGR) para realizar espionaje, obtener información personal de manera ilegal y proceder sobre argucias legales en contra de la oposición.

Moreno acusó que a partir de su rechazo a la reforma eléctrica que impulsaba López Obrador, el Gobierno federal inició una violenta campaña en contra de la alianza “Va por México”.

Alito Moreno destacó que ahora “enfrentamos acoso, discursos de odio y amenazas, incluso en contra de nuestras familias”.

ra “enfrentamos acoso, discursos de odio y amenazas, incluso en contra de nuestras familias”.

El dirigente nacional del PRI argumentó que durante los últimos tres meses ha sido víctima de una campaña violenta y difamatoria, impulsada por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, quien utiliza de manera sistemática recursos públicos para exponer porciones de audio alteradas y obtenidas ilegalmente sobre su persona •